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�� � ����� ���� -� ����� ���� ��������� 
��� ������ ��� �� ��µµ� µ�
- 	�� �� µ�� -
���� ������ �� ���	����� ��� �	��, �� -
�� ��
 �������
 	������
 ���� ��� ���� -
�����. ���������� ��� µ� ��� ���� �� -
����	�� ���� ��� ���������• �� ��� �� -
�� �������� �����.  
���� ��’ ��� ��µ�� ����������µ���
 
� ��� �����	������ ��	�� •�� ��� ��µµ� 
�•����� ��� �������, ��� �� 	���� ��� �� 
µ��� ��� ���
 �����
 ��� ��� �� �������� 
µ� •�� ��� ����•������� ��•�������� 
���•��µµ� ���µ�����
 �����������
 
µ� �� •����. •�� �� �������� ��� ����� 
��� µ�•��� ����, ����������
 �����
.  
 ������, �� «87» ����������� ��� ����� 

��� ��� ���� 
	��� ����� �� ���������� ����-
	��� ��� �������� ��� ���� ������� �� ���-
�������� �����
� ��������� ��� ��� «��-
��» ��� �� «�������». �� •� ����� ������ �� �� 
��������� �
��;

�� ��µµ� µ�
 ������� ��������
 ������ -
µ��� 	�������. •����µ� ������� •�� �� 
�•��� ���•��µ��� ��� �� ���� ��� ��� -
����µ��µ� ��� ��������µ� �� •��� -
µ� ��� •�� �� ��µµ����� ••• ��� ��� 
�������� ������ ������•��� ��� 	�� -
µ����� µ���µ���
 �������
 �������•��
. 
 ��µ� �� ���, ��µ�� ���������
 ��� �µ��
 
�������µ� �� ����µ� ��
 	������
 µ� �� 
�������� ��� µ��•� ��� ����� µ�
 ��� 
	�� �����•µ��� ��� ��������µ����� •�� -
���� ��� µ����
 ������
.
� ���• ��� ����•���� ��� �� ���	�� -
�� ��
 ��������
 €��µµ�����
, 	�����• -
���
 µ� �� ��������µ��� ��	�� ��� •.‚. 
��
 Left Media, 	�� �������� ������ ���� -
������� ����� 	����
 ��
 « �•�
» ��� 
��� «ƒ�������».  � �����, �
 ������ ��
 
���������
 �� 	����� •�� ��� ����� -
��� ��� �
 �� ������, •�� �� 	��µ� �� �� -
��� •�•�µ�. �� �� ���� ����� �������
.
 •��� ��������� ���������� ��� •�������� 

•����������, � •���� •������ ��� ����-
�•����� ��•
•� �
������ �•� ��� ������-
�� �� �� ��� ��� ������� �������� ��� �-
�� �������� ����������� ������������ ��� 
��������. �� �����
���� ��� 
��� ��•�•�� 
���, ��•� 
	��� ���, ��� 
���� ���� •€‚ƒ„�, 
�� ������ ����	�� �� ����	����� �� ����•
-
��� ������� ������ �������� ���;

‚��� �������� 	�� ��������� �����
, ���� 
�������� ��	��. ��
 �������, �� ��µµ� 
µ�
 ���� ������
 ��� ��µ���
 	��	�����
. 
‚� ����
 µ����� � �����	����� �� ���� -
���� ��
 �������
 ��� ��� �� ������� � -
�� �� ����•��� ��•���.  
�� �� ����•� �•• ������������ �� ��� -
���� � ��µ�
, �� µ��� ��� �� ����� ��� 
‚„…†‡ , ��� ����� •�•� ��� �������� 
��� 	���µ�� ����µ����� µ�� ������ -
�����•� 	�µ����µ���� ��� «	�����•�». 
���
 ����������
 µ���
 �������µ� �� 
ˆ���� ��� ��� �������� �������
 •�� �� 
µ�•������� ��������� ���•��µ���, ��� 
��� ����•��� ��� �� ������•�� ��
 �� �� -
•��. � �������µ�
 �������
 µ�
 ��•� -
���� ����µ����� ���� ��� �����
 ����
 
��� ������������
 ��� ��� ��
 ����
 	�� 
����� ���� µ��� �� 	��� µ�� ����•�� -
� ��� ��� ����	��� ��� ��µµ���
, ���� 
�� 	����� ��� ‚„…†‡  ��� �� �������� -
�� ��� � ��� ��µ� ��� �
 �����•�� -
‰� ����•��µ���
. •�� �� ���
 ������.
 �� � …�������� ��������� ��� ����� †�-

��, ��•� ������ ��������, ���� �� •� ���-
 ���; ��•� �� •�������� ���� «••��» ��� 
����
������ �� ��� ���� •�����;

��� �������� ����••����
 � •���
 
•������� µ�
, �������� ��������� ��� -
�
 ��� ��µµ���
, ���� ��� ��� �	��� ��� 
����	��� ���, �� �������� �� ��µ�.  

�� •������ µ�� ������ �� ����µ� � 	�� ��µ����
 ��� � -
��� ������µ���•�, �� ������ ������� ��	����•
 �� ����� 
��� ��������� �� 457 ���	�
 ��� ���� ������ � ����� �� -
���. •� •�� �� �µ���µ� ���
, �� •������ µ�� �������� 
��� ����� ��� ��� ����� ����� �������� 	����������
 ��� 
������� ��������� µ� �•�����µ���
 �����
 ��� ��µ���
.  
�� ������� ���� ��	����� µ�
 ���������. •�� µ���� 
��� �� 	��	����� �� �������� •�� �� �� ������� �� �� 
��������� ��� ����. Š
 ����•�
 ��� ��µµ���
, ���� 	�� 
µ������ �� �� ����•��‰�. •�� µ���• �� ����� µ�� 
������ ��� �� �������� ���� ��� ��� ‚„…†‡ . �� ���� ��� 
��� ������� µ�� ��
 	�� ��µ�� ���••����
.  ��� ��� 
��� ���� �µ��� ��������
 ��� ��� ����� �� �������� -
�� ������� ��� ���������� �� ���� ������
 •�� �� •������� 
µ�� �� ��µµ�: ���������, ����� ��� ������������ � -
�������. ‹ ����� ��� •������•� ��� ��� �����•� µ�
 	�� 
µ����� �� �µ��•�������. Œ��� �� µ�����µ� �� �������� -
µ� ��� ��µ� �� µ����, ����
 �µ��•����
. ‡����µ� ��� 

��� ����� ����� �� ����	•�� ��� � -
	�� •�� ��•��
 	��������
. ����� �� 
�� �����, �•�µ��� ��
 25.000 ‰����
 
��� ���� µ� �� ‰���	����� ��� ‚„…†‡ .  
•�� ������� ��µ�� ����� ����� -
•���
 ��� ��� �� 	��•���� ��
. 
 �����
 ������
 ����� ��� �� -
��, �������� ��µ�. •�� 	��•�� -
�� •���� ����••���� ��� ����� �����.  
 �� ���� ��� ����, �� ������µ�� ��� 
����� ����� ��� ��� ������ �� ��� �� 

��������� •�������
 -��� ���������� µ� 
��� ‚„…†‡  ��� ����� •�������� �� ̂ �� -
��, ������
 	�µ����•��� ��� ��� ��µµ� 
��� 	�� ���� ��µ�� ��������� ��µ�µ���� -
��- ����� ���•��‰�� ��� ������µ� ��� -
����•��
 ��
 ƒ����•���������
 µ�
 µ� -
	�
, �µ���•���
 ���� ��
 � �	�� ��� -
��� �� ��µµ� ��� ��� �� ������.
 ������ ������•�� ������� ������, •� 

��
��� �� ������������ 151 ‡����� ����� 
��� ��������� ���������. �� � ���•��� ��-
��� ���������� (�.	. 100-110) •� ��� ����-
��‡��� � •� �� ��	•���� ��� •� ��������� �� 
����� ���� ������;

��
 �
 ����, �� ��µµ� µ�
 ���� ���� -
������ ��� 	��	�����
. •�� �� �������� -
�� ��� ���
 ����•����
 µ�
 ������
 ��� 
�� �	�� ����µ��� ��� ��� �� ������ µ�
. 
•�µ������� 	�� �µ����� ��	���. ‹ ƒ� -
������ •������� ����� �� �������� •µ� �� 
�������� �� ��������µ��� ������ ���� -
�����•� ����••�, ���� ��� �����	����� 
���� ��µ� ����� ��� ������.
 ̂ �� �������� �•� ������
�����, ������ 

��•�� •
�� �������, � ���••�������� ��� ‰�-
����� Š���������, ����
������ ������� ��� 
•�
���� ��� �����, ��•� ��	��� ����� ��� �-
���� ��� �� ������������ ��� ���‡������-
�� ���. ������ ��������� ��� ���� �����-
��, ��•� ��� ••����� Š������� ��� ��� ‚
-
��� …����. ������� ��� ����� ��� ��	�� 
����� �� ���� ���������� ��•��������� 
����
�����. •������� ��� �������� �� ���-
������ ����; Š�•���� ��� «�����	���» �•� � -
����������•�;  

‚�•�µ�� ���
 �����
, ���� 	�� ��•�µ�� 
������ ��� �������, ���•
 	�� µ� ����� -
�� ������
. Œ��� �� ���� ��� ��µµ� ��
 
����•���
 	�µ�������
, �������µ� ��� 
��������. �� µ�� ����� �����������
 
µ�•���� «�••».  � �������� 	���������� 
�������� ��	�� •�� �� ��µµ� µ�
, �� 	� -
µ�, �� �������•�� ��� �� ���•��µµ� ���, 
��� �� 	�������•��� ���� µ�� ����µµ� -
���� ����•�, �
 ����������.
 ��
�•� ���� ��� �������� ��������, ��-

��� � …�‹. •���� ����� �� ������������
� 
���; •� •� ��������� •� � �•������ ����-
��������� ���� ������ ��� ����� �����•-
����� ������;

‚�� ••Œ �� ���������µ� ���
 •�����
 
�����
 ��� ���•��µµ���
 µ�
 •�� µ�� «�� -
����µ�� ��
 �������
», ��� �� ��������� 
� ���� ������ �� ���, �� ��•������ ��� �� 
��������� ��������•
, ���� ��� �� ������ 
�� �����
 �••���� •�� ��� ������ ���•�� -
µ�µ���� •���•� ��������•� ������•�, 
�•������ ���	�µ•� ��� ���������
 ��� -
����
 ��� ��� ��������.  ��� �� ��•µ�, 
��•���µ��� •�� �� ����� � ������ µ�
 
��������µ��� ��� �������µ�.  
 •��� �� ��������� �•��� ��� ��	� � ‰.…. 

���� ���•�����
�, �������� �•� ����� 
	�� �-
���	
�. Œ� ������� �������� �•� ��� •�
���� 
����������� ��� ��� �� ������� ��� ����-
����������. ������, ������ � •�
����� ��� -
������� �� �������� ��� ������� ��������;

‚����
 µ�
 ����� �� ��µµ� ��� �����•��� -
µ� �� •�����, ��� ��� 	�� ����
 ��� � -
	����, �� µ������ �� �������� ��� ���� -
�� �� •���µ��� ��� �•�µ���� ��
 •����
. 
•���� ��µ� µ�� �� �•��µ�� ����
 ��
 µ� -
•���
 ��� ���•����
 ���������
 ��� �� -
•�� ���� ��� •�’ ���� ��������� µ� � -
	���
 ��� ����������
. Ž��µ� ����� ��� -
��� ����
 �� �������µ� �� ��µµ� µ�
 ��� 
�� �������µ��� ���� ����	�������. Œ� 
�� ������µ� �•�� µ� �����
, ���µ� ��� 
����
 �� �����•����µ� �� ����� ������ -
�� �������� ����
. ƒ�� ���� 	���� µ���	� -
��
 µ�
 ����
 ����� �� ������•��µ� 
�� ��	�� ��
 ��� ����	������ ��������.
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